



BOARD OF STUDIES
NEW SOUTH WALES

HIGHER SCHOOL CERTIFICATE EXAMINATION

1997

INDONESIAN
3 UNIT (ADDITIONAL)
LISTENING SKILLS

TRANSCRIPT

ITEM 1

Di konperensi lingkungan pada bulan April, beberapa pecinta lingkungan menyatakan keprihatinan mereka terhadap nasib orangutan. Orangutan merupakan salah satu binatang liar di dunia yang sekarang terancam punah. Menurut para ahli pada waktu sekarang hanya ada sepuluh sampai dua puluh ribu orangutan di dunia.

ITEM 2

Menjelang perayaan Lebaran sudah menjadi tradisi masyarakat Jakarta untuk pulang kampung. Oleh karena itu setasiun-setasiun kereta api, terminal-terminal bus antarkota, dan pelabuhan penuh sesak dengan calon penumpang. Banyak di antara mereka yang tidur di depan loket karcis, supaya dapat antre pada kesempatan pertama.

ITEM 3

Pada umumnya pekerjaan wanita desa di Jawa lebih berat daripada pekerjaan suaminya. Selain perannya sebagai pengelola rumah tangga, istri juga berfungsi sebagai pencari nafkah. Tidak sedikit ibu-ibu rumah tangga di desa yang harus memperoleh tambahan penghasilan dengan bekerja sebagai buruh tani pada saat musim menanam padi, berjualan di pasar atau bekerja di bidang tertentu yang tidak begitu menuntut pendidikan tinggi.

ITEM 4

Dari tahun 1983 sampai tahun 1993 pemerintah Orde Baru melarang 121 buku dan barang cetakan lain. Jadi rata-rata satu buku atau barang cetakan lain dilarang setiap bulan.

ITEM 5

Pada umumnya, reaksi masyarakat Islam di Indonesia terhadap persoalan kependudukan sangat positif. Keberhasilan program KB, sebagian besar disebabkan karena peranan pemimpin agama di daerah pedesaan.

ITEM 6

Ada bukti-bukti bahwa pada zaman dahulu banyak nelayan Indonesia, khususnya suku Bugis dan Makasar, yang datang ke benua selatan untuk berdagang dengan suku pribumi dan menangkap ikan di perairan Australia. Menurut antropolog sampai sekarang pengaruh Islam masih nampak di antara orang Aborijin di pulau Elcho.

ITEM 7

Pertama kali saya masuk sekolah di Australia, saya merasakan adanya perbedaan-perbedaan antara sekolah di Indonesia dan di Australia. Di Indonesia saya dan teman-teman tidak begitu berani mengeluarkan pendapat kepada guru-guru kami. Kami selalu mendengarkan dan menuruti nasehat mereka. Keadaannya berbeda di Australia. Murid-murid di Australia biasanya lebih banyak mengeluarkan pendapat.

ITEM 8

Pada tanggal 17 November, 66 dalang dari wilayah Jawa Tengah mengikuti seminar selama tiga hari di ibukota Jakarta. Selain penyebaran nilai-nilai tradisional, peranan dalang sekarang termasuk menyebarkan informasi mengenai pembangunan nasional melalui pertunjukan wayang.

ITEM 9

Apa yang bisa dilakukan dalam rumah tangga untuk mengurangi pencemaran air sungai? Kalau bisa pilihlah sabun cuci dan deterjen yang tidak mengandung fosfat. Kalau kandungan fosfat air sungai terlalu tinggi, ikan-ikan tidak bisa hidup dan tanaman serta binatang-binatang di sekitar sungai teracuni.

ITEM 10

Undang-Undang Perkawinan menyebutkan bahwa 16 tahun adalah usia minimal untuk kawin bagi perempuan. Namun sensus menunjukkan bahwa terdapat 33% perempuan di daerah pedesaan dan 25% perempuan di daerah perkotaan kawin di bawah usia 15 tahun.